



### Sommerschlusshöck vom 18. August 2023

Mit 33 Männerrieglern fanden sich beinahe so viele Mitglieder zum Sommerabschluss im Sagizelt ein, wie zu Beginn des Sommers bei Max zum 100. Geburtstag. **FAST** alle erschienen im gewünschten MRB-Shirt und viele brachten Salat oder Dessert mit. Während das Gastroteam mit Heinz, Raymond, Urbano und Beat bereits in voller Aktion war, verdankte Präsident Karl Tödtli den gespendeten Apéro mit Weisswein und Bruschette und hielt kurz Rückschau und Ausblick.

Bald setzte man sich im Zelt an die Tische zum feinen Essen, aber bald nahm die Lautstärke durch immer intensivere Gespräche wieder zu. Nach einiger Zeit wurde dann das Dessert-Bufferet aufgetragen, und ein feiner Kaffee mit oder ohne gespendetem «Güx» rundete diesen Abend ab. Schliesslich wurde den grosszügigen Spendern und allen Helfern, die zum Gelingen dieses Anlasses beigetragen haben, mit einem kollektiven dreifachen Turnerklatsch gedankt

Nach diesen zahlreichen gesellschaftlichen Vereinsaktivitäten beginnt dann in der nächsten Woche wieder das eigentliche «Kerngeschäft» mit den Turnstunden im Mösli. Die Leiter freuen sich auf zahlreiche Teilnahme.

*Werner Vogel*

*Hinweis: die unten aufgeführten Fotos können vergrössert werden!*

fotogalerie/2023\_vereinsjahr/2023-08-18\_sommerschluss